

NÖN , 20/2001

Offiziell Naturdenkmal

FURTH / Im Rahmen der „1. Further Kellertage“ wurde das Naturdenkmal Zellergraben „eröffnet“. Der fast einen Kilometer lange Hohlweg Zellergraben ist durch seine einzigartigen Lössformationen bekannt und Ziel von Ausflügen und geologischen Exkursionen. Der Hohlweg ist auch Lebensraum für gefährdete Tier- und Pflanzenarten.



Der Hohlweg Zellergraben wurde von Hannes Seehofer, Bürgermeister Josef Ramoser und Vize-Bürgermeister Alfred Bruckner feierlich eröffnet.